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１年間大変お世話になりました その後、各担当ごとに分かれたボランティア会

昇降口前のパンジ 議では、日頃感じる問題点などを出していただき

ーが色あざやかに咲 ました。

きそろい、春の訪れ ・学年行事等にはなるべく早く連絡をもらえると

を感じさせてくれま 参加の都合を付けやすいこと。

す。卒業式会場を華 ・並んで歩く際に、前の子と間が空きすぎると危

やかに飾るため、冬 険であること。（特に下校時）

の間ずっと、飼育栽培委員会の児童たちが水や ・注意しても言うことを聞かない子がいて、危な

りなどの世話を続けていたものです。 っかしいこと。

平成３０年度もいよいよゴールとなりました。 これらについては、さっそく改善や指導に取り組

１９日の卒業式には２４名の６年生が元気に巣 みたいと思います。

立っていきます。５年生以下の児童たちも全員 当日ご都合が合わず感謝の会に不参加となられ

無事に進級できます。これも、保護者・地域の た方々も、ぜひとも来年はおいでくださいますよ

皆様からひとかたならぬご協力をいただいてき うお待ちしています。

たお陰です。誠にありがとうございました。 なお、ボランティア登録は随時受け付けていま

この野木小だよりも今年度最終号となりまし す。どうぞお気軽にお電話（５６－００１８）で

た。多少なりとも本校児童の理解のためにお役 お尋ねください。

に立てましたでしょうか。今後とも引き続き野

木小学校をよろしくお願いいたします。 今までありがとう…６年生を送る会

３月１日（金）、児童会行

いつもありがとうございます！ 事「６年生を送る会」が開か

ボランティア感謝の会 れました。「６年生に感謝の

2月2０日（水）、日頃お世話になっているボ 気持ちを伝える」「６年生に

ランティアの方々をご招待し、感謝の会を開き とって心に残る楽しい会にする」というねらいの

ました。野木小の子どもたちは、登下校の見守 もと、３～５年生の代表委員が中心となって計画

り、朝の読み聞かせ、農園の栽培活動や校庭の し、学年ごとに会場の飾り付け、プログラム作り、

清掃活動、家庭科や総合の授業支援など様々な プレゼント作り、看板作りなどを分担して準備を

場面で多くの方々にお世話になっています。そ 進めてきました。

の都度十分なお礼がで 当日の入退場エスコート役は、１・２年生。下

きませんので、年に一 級生みんなの祝福を受けて、６年生たちもとても

度、こうして感謝の気 うれしそうでした。

持ちを表す機会を設け ５年生の実行委員長のあいさつの後、３～５年

ています。 生が話し合って準備した９

まずは多目的ホールで、全校児童からのお礼 つのゲーム会場を、なかよ

の言葉を伝え、ボランティアの皆さんからも一 し班ごとに回って楽しみま

言ずつご挨拶をいただきました。 した。

続いて家庭科室で６年生と 最後に再びホールに集ま

茶話会をしました。お茶をい り最後は６年生からお礼の言葉や発表がありまし

れて手作りのお菓子でもてな た。６年生も下級生も職員も、大笑いしたり感動

すという家庭科の授業の一環 で涙をにじませたりしながら、温かい気持ちを分

です。また、総合的な学習で かちあいました。こうして野木小学校で同じ時を

グループごとにクイズやゲームなどの出し物を 過ごした仲間を、温かい思い出を、ずっと心に留

考え、皆さんに楽しんでいただきました。 めてほしいと感じました。

卒業式に向けてスタンバイ



立腰（りつよう）・目の体操 最後のなかよし活動…縄跳び集会

・・・習慣化を図ります ２月２１日（木）の昼休みに体育委員会が主催

「正しい姿勢で」「背筋を する縄跳び集会が開かれました。３学期に入って

伸ばして」という言葉をよ からのなかよし活動は体育館での長縄跳びです。

く耳にしますが、「腰骨を立 班ごとに練習を重ねて

てる」ということを意識さ きました。

せるため、本校では「立腰 集会当日は体育委員

（りつよう）」という言葉を使っています。給食 の楽しい進行で、１年

の配膳を待つ間も「立腰の姿勢で」と呼びかけ 生から６年生までが一

てきました。 緒になって、歌に合わ

さらに、先月より保健委員会児童の放送のも せて跳んだり８の字跳

と、朝の読書の時間の始まるときに腹式呼吸を びをしたりしました。

意識させた立腰を全校一斉に行っています。目 本校の縄跳び集会の

の体操も加え２分程度ですが、終えた後はすっ 特徴は、班ごとにその

きりとした気持ちで読書に向かえます。 記録を競い合うのでな

生涯を通じて健康を保てるよう、小学生のう く、１回目と２回目で

ちから習慣付けたいと思います。 どれだけ記録が伸びたか、１０の班の合計がいく

つになったか、などを重視する点です。どの班で

学校運営協議会より も、跳ぶタイミングを上手に教えたり、失敗した

２月２８日（木）、今年度最後の学校運営協議 子を優しく励ましたりする姿が見られました。

会が開かれました。校長を含めた７名の協議員

が、主に学校評価結果をもとに今年度の学校運 ３月１４日 ３年校外学習

営を振り返りました。様々な課題等についても 野木神社を見学させていただきました！

よりよく改善できるよう示唆をいただきました。 野木小学校は古くから「鎮守（ちんじゅ）の森

その上で、平成３１年度の学校経営計画につ の懐（ふところ）にいだかれた学校」と称されて

いて協議し、自信をもって運営するようにとの きました。野木小学校を右手に、参道からまっす

了承をいただきました。 ぐ野木神社を臨むと、まさ

その他の問題として、最も話題に上ったのは にその言葉が実感されます。

登下校の安全確保についてです。見守りをして 野木小っ子にとって最も

くださる方々は減少傾向にあること、保護者と 身近な、その野木神社を、

地域で見守っていく必要があること、引き続き 社会科の学習の一環として

ボランティアの応募を期待することなどの意見 ３年生が見学してきました。

が交わされました。 海老沼宮司様のご案内のもと拝殿に上らせてい

ただき、神社の由来や野木町の昔の様子、貴重な

６年生による恩返し大作戦！ 文化財や、地域で発掘された土器などについても

お世話になった野木小学校のために・・・ 教えていただきました。お祭りやお参りなどで親

３月１５日、６年生が手分けして校内各所の しみのある野木神社がより身近に感じられたよう

清掃活動を行いました。 です。

それぞれの場の汚れに合

った方法で掃除をすると 継続は力なり・・・ことわざ大賞、チャレンジ賞

いう家庭科の学習の一つ ９月から続けてきたことわざクイズには、全校

であり、感謝の気持ちを 児童１２５名のうち７１名の参加がありました。

込めて恩返しするという 全２２回のクイズのうち、全

学活の授業でもあります。 てに参加した児童が６名、１０

日頃掃除できないとこ 回以上参加の児童が１１名。継

ろもぴかぴかに磨き上げ、 続できたことが素晴らしいで

気持ちよく卒業を迎える す。なかよしランチタイムの時間を使ってみんな

ことができます。 で拍手を贈りました。




